

JACK POST COVER

Materials Included

Home Builder Square Column (in box)
L-Brackets & Screws (in box)
Cap & Base Set (in box)

Required for Installation

Brad Nailer (best results) or Hammer
Bar Clamps or Quick Grip
Level
Random Orbit Sander (optional)
Hand Saw or Miter Saw
Sandpaper (220 grit is best)
18 Gauge Nails
1/8" wood drill bit
Wood Filler
Latex Caulking
Carpenters Glue

Instructions

- 1) Measure the height of where you want to install the Jack Post and subtract ¼" / 6 mm and cut to this calculated length. Measure twice – cut once! Check to ensure the 4 uprights/pieces fit properly in the desired location prior to step 2.
- 2) Apply a bead of carpenter's glue along both mitred corners on 2 of the 4 uprights/pieces
- 3) Immediately after applying glue, assemble the uprights/pieces in order of glued-unglued, glued-unglued to form the square column. Do so around the object you wish to cover. If using the post simply for decoration, it's easiest to do this on a flat surface.
- 4) Once assembled and glued, quickly clamp the 4 sides together using bar clamps or quick grips, (clamping both opposite sides at the same time and location). For best results, use 2 clamps (opposite sides) at the top and 2 clamps (opposite sides) at the bottom.
- 5) Once the glue has dried, remove the clamps and apply the supplied L-brackets, (2 at the top (opposite sides) and 2 at the bottom (opposite sides) – where applicable. Ensure the column is plumb using a level for best results. If you are fastening to a concrete floor, you must use concrete screws (not supplied). Push the provided L-bracket flat against the column and tight to the roof / floor. Using the provided 1½" wood screws, into the roof / floor. Pre-drill the pilot holes into the MDF column now that the brackets are bracing column using a 1/8" wood drill bit. After pilot holes have been predrilled in all 4 L-bracket locations fasten the L-brackets to the column using the provided 5/8" wood screws.
- 6) Once the column has been set level, fastened to the roof / floor, and glue has dried you can install the provided cap & base sets. Apply a bead of glue to the back side of the mouldings and on the mitre corners and install in place. For best results use glue and 18 gauge brad nails.
- 7) You're almost done! Fill any gaps, nail holes, etc with wood filler, caulk any gaps in the cap & base sets, and lightly sand all corners and any imperfections from the installation process.
- 8) Apply one coat of primer and once dry lightly re-sand. Apply 2 coats of paint and you're done! For best results, consult the paint department at the Home Hardware and Building Centre location you purchased this Jack Post from for the best Beauti-Tone solutions they offer!

COUVRE-POTEAU

Matériel compris

Colonne carrée Home Builder
(dans la boîte)
Supports en L et vis (dans la boîte)
Ensemble de chapiteau et d'embase
(dans la boîte)

Requis pour l'installation

Cloueuse de finition
(pour de meilleurs résultats) ou marteau
Serre-joints à coulisse ou
serre-joints Quick Grip
Niveau
Ponceuse orbitale aléatoire (facultatif)
Égoïne ou scie à onglet
Papier abrasif (grain 220 de préférence)
Clous de calibre 18
Bouche-pores
Mastic au latex
Colle de menuisier

Mode d'emploi

- 1) Mesurez la hauteur à l'endroit où vous voulez installer le poteau Jack, soustrayez ¼ po/6 mm et coupez à la longueur calculée. Mesurez deux fois – coupez une seule fois! Assurez-vous que les 4 montants/pièces entrent bien dans l'espace prévu, avant de passer à l'étape 2.
- 2) Appliquez de la colle de menuisier le long des deux coins en biseau sur 2 des 4 montants/pièces.
- 3) Immédiatement après avoir appliqué la colle, assemblez les montants/pièces dans l'ordre suivant : collé-non collé, collé-non collé pour former la colonne carrée. Faites ceci autour de l'objet que vous désirez couvrir. Si vous utilisez le poteau comme simple décoration, il est plus facile de faire ceci sur une surface plane.
- 4) Une fois les montants assemblés et collés, maintenez rapidement les 4 côtés ensembles avec des serre-joints à coulisse ou des serre-joints Quick Grip, (en serrant les deux côtés opposés en même temps et au même endroit). Pour les meilleurs résultats, utilisez 2 serre-joints (sur les côtés opposés) dans le haut et 2 serre-joints (sur les côtés opposés) dans le bas.
- 5) Une fois que la colle a séché, retirez les serre-joints et appliquez les supports en L fournis (2 en haut (côtés opposés) et 2 en bas (côtés opposés)), le cas échéant. Pour des résultats optimaux, assurez-vous que la colonne est bien d'aplomb à l'aide d'un niveau. Si vous vissez dans un sol en béton, vous devez utiliser des vis à béton (non fournies). Placez le support en L fourni bien à plat contre la colonne et serré sur le plafond/plancher. En utilisant les vis à bois de 1 ½ po fournies dans le plafond/plancher. Maintenant que les supports retiennent la colonne, percez les trous de guidage dans la colonne de MDF en vous servant d'un foret à bois de 1/8 po. Une fois les trous de guidage percés dans les emplacements des 4 supports en L, fixez les supports en L à la colonne avec les vis à bois de 5/8 po fournies.
- 6) Une fois la colonne bien placée de niveau, fixée au plafond/plancher et la colle bien séchée, vous pouvez installer l'ensemble de chapiteau et d'embase fourni. Appliquez de la colle à l'arrière des moulures et sur les coins en biseau et mettez en place. Pour de meilleurs résultats, utilisez de la colle et des clous de finition de calibre 18.
- 7) Vous avez presque terminé! Remplissez toutes les fentes, les trous de clous, etc., avec le bouche-pores, calfeutrez les espaces dans les ensembles de chapiteau et d'embase et sablez légèrement tous les coins et toutes les imperfections après le processus d'installation.
- 8) Appliquez une couche d'apprêt et sablez légèrement quand elle est sèche. Appliquez 2 couches de peinture et vous avez terminé! Pour des résultats optimaux, consultez le département de la peinture à votre quincaillerie ou Centre de Rénovation Home Hardware où vous avez acheté ce poteau Jack pour connaître les meilleures solutions Beauti-Tone offertes!



HOME HARDWARE STORES LIMITED
ST. JACOBS, ONTARIO N0B 2N0
ORDER ONLINE / COMMANDE EN LIGNE
homehardware.ca
© 07 / 2017 Home Hardware Stores Limited

HOME BUILDER

Home Builder products are exclusive to Home Hardware.
Guaranteed against defects in material and workmanship, not against wear or misuse.

Les produits Home Builder sont vendus en exclusivité chez Home Hardware.
Garantis contre tout vice de matière et de fabrication, mais pas contre l'usure ou le mauvais usage.